



MI TESTIMONIO EN ESTE ADVIENTO 2016:

Extraordinaria experiencia vivida en el Retiro de Adviento con el Padre Daniel Gagnon en Diciembre 17 y 18 del 2016...Y no escribo este testimonio con el animo de ensalzar al hombre-sacerdote sino de Glorificar a Dios en sus sacerdotes...Fue tanta la excelencia con la que El Señor nos Amó en esos dos días que no sé ni por donde empezar...creo que lo mejor que puedo hacer es compartir con ustedes ese regalo de Navidad que Jesús nos dio a los que asistimos y no puedo decir a todos porque algunos se cerraron a la Gracia de Dios....Una vez más sucedió en mi vida y la de mi esposo éste "Bautismo de Fuego" Nuestro Amado Jesús vuelve a llenarnos con su Siervo y Sacerdote que viene repleto de Dones del Espíritu Santo. Fue otro encuentro más VIVO y PERSONAL con Jesús ... ¡Sí! con la Trinidad Santa y la Virgen María, con la Unción y el Poder de un Dios que está Vivo y se manifiesta con todo su Amor .

Descubro que el Padre Daniel es un verdadero Adorador de nuestro Dios "En Espíritu y en Verdad" que nos enseña a adorarlo pero no con esquemas y agendas pre-controladas desde hace años, no con bailes aprendidos, sino con el corazón QUE ES EL QUE DANZA PARA DIOS...es un nivel más arriba de lo que estamos acostumbrados a ver en cualquier Iglesia....Es un nivel más arriba de lo que nos venden los cantantes y músicos creyéndose ser verdaderos Adoradores del Señor porque musicalmente son extraordinarios, pero ahora sé lo que es Adorar en Espíritu y en Verdad, nada tiene que ver con el talento sino con la unción y el poder de Dios. Cuando se logra adorar a Dios de esa manera suceden cosas grandes y maravillosas en las personas y en aquellos que no tienen miedo de seguir escalando en los misterios divinos del Señor. Ya no se necesita que un Sacerdote ni un Diacono se pasee con la Custodia de Jesús para acercarlo a los feligreses porque su cercanía desde esa mesa del altar es una fuerza que nos traspasa la vida y nos cambia, si lo dejamos. Simplemente ya Jesús Eucaristía desde su misma mesa del Altar ya Vive dentro de nosotros y obra maravillas.

Los que no desean salir de sus vidas cuadrículadas, programadas a su conveniencia porque sus mentes están aún un poco desorientadas con todo lo mundano y no entienden la Gracia tan enorme de pasar los días a los pies de Jesús dejándole circuncidar el corazón y la vida entera con tanto poder, no se dan cuenta que hay un mundo, una experiencia de Dios mayor de la que conocemos y es precisamente allí donde Dios nos quiere ir llevando para habitar El con nosotros y nosotros con El....¿repetitivo?...¡NO! Medítalo y encontrarás la diferencia.

¡Caramba! Que clase de Sacerdote es éste que ha ido por caminos muy rocosos y cuadrículados, al que le vengo siguiendo sus pasos hace 15 años y sé lo que les digo, y veo que ha encontrado esta maravillosa Gracia de Vivir en Cristo y transmitirlo a los demás, no tan solo por los Sacramentos que imparte sino por el Poder con que se derrama el Espíritu Santo a través de él. Ahí está la gran diferencia, no tan solo vive su Fe con Jesús sino que tiene el PODER DE COMUNICARSE A LOS DEMÁS.

Mucha veces me pregunto, ¿Que le transmites a otros, Lilly?...¿Te usa El Señor Jesús, sanando enfermos, liberando a los cautivos y El Espíritu Santo sale por tu boca usándote para llevar a las personas a un encuentro con Cristo?... ¿Te usa El Señor aconsejando y dándole amor a otros?....

¿O más bien eres una copa de vidrio rota que cortas a todo aquel que le das a beber el Vino del Evangelio?

Reflexionando en mis veinte años de “comenzar mi conversión” que aun no termina, he sido utilizada por El Señor para ser remanso de paz y consuelo para muchos, El Señor ha sanado, ha liberado y ha convertido a muchos, a través de mi trabajo, pero también he sido una copa rota, un vidrio cortante y somos así cuando aún somos pequeños y no comprendemos que hay un misterio de Dios que tenemos que alcanzar y esa es la santidad, pero hay que descubrir qué significa santidad, que cosa es ser Santo para Dios que no son los parámetros que el mundo “cristiano desorientado” a veces te quiere inventar con estatutos tan elevados que a cualquiera se le quitan las ganas de intentar ser Santos...

Escuchemos más nuestra Iglesia Católica que sí sabe lo que significa ser Santos, “bucemos” entre los escritos del Magisterio de la Iglesia, acerquémoslo al que puede transmitir a Dios y no al que tiene un conjunto de conceptos, reglas y ordenes, Fariseos y Legalistas que nos alejan de Dios.

El simple hecho de vivir en EL nos lleva a esa Verdad absoluta de la que habla el Evangelio y repite nuestra Iglesia Católica en todos sus documentos.

Amados hermanos, también tenemos que poner nuestra mirada fija en Jesús Eucaristía para alcanzar la Santidad...¿Como es posible que “ex-satánicos alrededor del mundo” digan que creen que Jesús está en ese Pan Consagrado y los cristianos no puedan verlo ahí ...Comentaba el Padre Daniel en su retiro de Adviento que los satanistas, los cuales él ha entrevistado, le han dicho todos ellos, unánimemente, que si a un satánico le ponen 10 hostias delante de ellos y una sola Hostia es Consagrada el satanista sabe cual es la Consagrada al mirarla porque el demonio que habita dentro de ellos al mirar la Hostia Consagrada la repudia con un enorme ODIO hacia el Dios que Vive allí....

Es para pensar en aquellos que se rien de las Hostias Consagradas por los únicos que pueden hacerlo, los sacerdotes católicos, de pensar en los bautizados católicos que se fueron para las sectas y han creído al demonio hablando a través de sus pastores diciendo que Jesús no Vive en el Pan y Vino Consagrados....¿Por quien se dejan manipular los que no pueden ver con los ojos del Espíritu esa gran verdad de Fe (Juan 6)? y pensar en los mismos católicos que no comen del Pan debidamente, o lo tienen en un segundo plano en sus vidas...¿Quien rige esa adversidad dentro de ellos hacia Dios en Cuerpo, Alma y Divinidad en la Sagrada Eucaristía y quien es quien no te deja comer del Pan Vivo y beber la Sangre de Jesús?

He visto mucho miedo en personas por salir de sus zonas de confort, temor a enfrentar lo desconocido...pero a Dios no se le tiene miedo sino todo lo contrario. Hay algunos otros que creen que la santidad es su agenda personal y familiar, y creo que cuando somos cristianos no hay agendas personales sino Vivir haciendo la Voluntad de Dios que no es la nuestra, la cual nos lleva a adorar fascinados con el ojo humano lo terrenal.

Sabemos que somos cobardes para enfrentar una vida que no estamos dispuestos a vivir. Sabemos que tenemos una vida que germina atrofiada por que la hemos regado con muchos pecados... con agua turbia...sin darnos cuenta que hay una Fuente que brota del Corazón de Jesus, un manantial de Agua Viva y Cristalina, Rios que se desbordan en nuestra Vida por El Espiritu Santo quien nos conduce a la Santidad...sin El no podemos ser nada....y es el mayor desconocido de muchos....Espiritu que muchas veces perdemos pero El se deja encontrar nuevamente.

La Voluntad del Señor mas bien nos conduce por un camino donde la valentía impera... y eso nos hace decir a veces “¡OUCH!” , porque muchas veces duele y el consuelo que alivia el sufrimiento es saber que estamos aceptando Su Plan Divino y no hay mayor alegría que esa.

En fin, que tendríamos que preguntarnos para que necesito ser Valiente....

¿Para trabajar hasta el cansancio en mi parroquia y ser reconocido?... ¿para que me agradezcan en mi grupo de la Iglesia?...¿para que el parroco me de un puesto entre los primeros o me señale como alguien de su confianza?... ¿para evangelizar, para regañar a la gente que obra mal, para ir todos los días a misa, para hacer mis oraciones diarias a pesar de tanto trabajo, para hacer caridades, para ocuparme de todo el mundo y así demostrar mi cristianismo....etc, etc, etc,?

¡Pues sí que se necesita ser VALIENTE para realizar esa gran agenda del bien y que es sumamente cansona!....pero hay algo mas que eso....todo esto mencionado se aligera si nos damos a la tarea de escalar otro nivel mas arriba, pues mas que ser buenos cristianos tenemos que aprender a ser Santos para no ser mediocres .

Cuando morimos a nosotros mismos y dejamos que Cristo Viva en nosotros ya no necesitamos de esas agendas personales que nos demanda de tanto protagonismo personal porque dejamos de ser el “hombre Viejo” para convertirnos en otro Cristo, entonces El nos dará la guía y las fuerzas para hacer grandes obras por Su Reino y nos enseñará todo lo que tenemos que sufrir por El para ser verdaderamente felices y verdaderamente Resucitar a una Nueva Vida aquí y ahora y también en la eternidad. ¡Que Alegría se siente cuando vemos que vamos alcanzándolo un poquito mas! Y cuando dejamos de llamarnos “Fulano de tal o “Fulanita de tal” encontramos la verdadera libertad porque ya no somos nosotros sino Cristo quien Vive en nosotros...

Con nuestras agendas la “rayita para cruzar hacia el camino de la santidad “ se nos va alargando y moviéndose de su lugar retrocediéndonos por el sendero para llegar a Dios, pero cuando Cristo Vive en nosotros se brinca esa raya de una vez, y así le sucedió a San Pablo quien fue el primero en decirlo y a todos los Santos reconocidos de nuestra historia, que lo han seguido, que pudieron llegar porque ellos dejaron de existir para vivir en éste mundo en la Voluntad del Señor.

No es facil; lo sé, yo aún no navego , ni mucho menos nado, sino que “chapaletéo” en este inmenso mar, tratando de alcanzar la meta, pero al menos busco con asias ese momento de la Santidad...Y les recuerdo que se necesita la Gracia de Dios y la voluntad nuestra para lograrlo.

Tengo un reto de seguir subiendo mas Escalones en mi vida espiritual con Dios, porque de eso se trata la vida espiritual; es una Escalera que vamos subiendo hasta llegar al Cielo....

En este tiempo con Jesus en el Retiro de Adviento con el Padre Daniel Gagnon descubrí muchas cosas nuevas que llevo guardadas en mi corazón y que como la Virgen Maria hay que llevarlas en lo secreto porque solo se conocen y se valoran a traves de una experiencia personal y quien no lo ha vivido no entenderá nunca ese lenguaje y tal vez se eche a la basura por falta de conocimiento las Perlas que da Dios, pero sí se pueden compartir muchas otras que son enseñanzas del Evangelio y de nuestra Doctrina Católica que hay que trabajarlo duro en nuestro corazón porque jamas veremos a Dios si morimos con un corazón arrugado y pequeño.

Amados hermanos es necesario ensanchar el corazón perdonando a todo el mundo que te haya hecho daño y verlos cara a cara para cerciorarte que ese perdon ya se dio, porque es ley de Dios que si no perdonamos no vamos al cielo tan simple como eso, tendras que purificarte en un purgatorio y eso es tiempo de sufrimiento, cuando es mas facil perdonar.... pero el demonio te lo impide.

Tu fuiste creado a imagen y semejanza de Dios entonces puedes perdonar porque Dios es perfecto y siempre perdona pero si el enemigo te ronda muy de cerca, ése mentiroso no te dejará que perdones aunque la culpa sea tuya. Nosotros tenemos que perdonar, porque no hay Cielo sin perdon....y el que aprende a perdonar ya aprendió a Amar....¿sabias eso?

¡Ama aquel que aprende a perdonar!.... Pero perdonar no es dejar el corazón adormecido porque ellos estan lejos...NO!!!!!! Métete en la candela y codéate con ellos que así sabras que tan arrugado tienes el corazón y cuanto lo tienes que trabajar con Dios.

Con el Padre Daniel volvió a sucederme lo mismo que la vez pasada...Jesus, El Espiritu Santo y mi Padre Amoroso acompañados de la Virgen María me volvieron a visitar....¡qué fuerza y que poder dentro de uno cuando le permitimos a Dios entrar y cambiarnos el corazón... que experiencia tan grande y sublime la de darle nuestro corazón a María sin miedos para que Ella nos auxilie en esta vida de pecados y ofensas a Dios.

¡Que protección tan Poderosa la de Jesus que te lleva a CONFIAR EN EL con los ojos cerrados!...
¡Cuantos dones se nos reparten no tan solo para trabajar por la obra de Dios sino para poder llegar a santificarnos!

No se puede desperdiciar tantas Gracias, Regalos y Maravillas de Dios. Cerremos las puertas al pecado a vivir una vida desordenada y alejados del Señor, a no querer enderezar nuestra vida simplemente porque tienes una voz del demonio susurrándote al oído que si cambias, “ vas a vivir una vida de mojígatós encerrado en la prehistoria.” ¡No se dejen engañar por el padre de la muerte!

Amados hermanos, la familia es muy importante, el amor al prójimo es importante, todo el bien que podamos hacer es importante, la paciencia, la mansedumbre, todo es importante, pero dejar que Jesus Encarnado VIVA en tu corazón como tu Dueño, Mesías y Señor y además de eso hacer la Voluntad de Dios es lo primordial en nuestra vida y lo demás viene por añadidura porque para eso existimos y nos han puesto en esta vida para ayudarnos a encontrarlo a ciegas pero también apoyándonos los unos con los otros para alcanzar la meta de la Santidad...

Recuerda, es PRIMORDIAL ser Adoradores en Espíritu y en Verdad, es Primordial encontrar el regreso a la Casa del Padre donde viviremos por una eternidad. Es primordial enderezar el Camino del Señor, enderezar la senda por donde caminamos hacia Dios ...Es Primordial darle el lugar central de nuestra vida a Dios.

¡Ahy mis hermanos en Cristo! tengo mucho que seguir trabajando en mí pero ahora despues de este retiro con la Santísima Trinidad y la Virgen Maria impartido por el Padre Gagnon tengo una vision nueva, con una luz mas brillante, con un lente limpio para poder encontrar a Dios profundamente dia a dia en mi vida y jamas salirme de su

Presencia, comenzamos muriendo a nosotros mismos pero hasta para eso se necesita la Gracia de Dios y el Fuego del Espíritu Santo.

Y te invito a vivirlo tu mismo todo esto en tu vida personal, lo puedes hacer en la intimidad de tu hogar, en la Iglesia, en El Santísimo, es un diario vivir con El Señor dejándolo obrar milagros en ti porque cada amanecer El Señor realiza sus hazañas, milagros y prodigios.

Feliz Adviento, y Feliz Navidad... que este tiempo de Gracia y Milagros que realiza Jesus Encarnado te dé mas y mas, mas, mucho mas de El; que quiere hacer posada en tí, seguir creciendo y fortaleciéndose en el Belen de tu corazón....Tambien deseo que le permitas a la Virgen Maria entrar en tu corazón que es tu Casa en Belen donde Ella vivió para que te enseñe a vivir con Su Hijo Jesus como lo hizo Ella, y fue la preferida de la Santísima Trinidad. Que te enseñe a vivir con Su Esposo El Espíritu Santo y te enseñe a amar a tu Padre del Cielo que es el mismo de Ella y fue su predilecta.

Mira hacia atras, y date cuenta si has progresado en la vida espiritual o si te caíste....Cuando caemos bajamos muchos escalones espirituales que son muy dificiles de subirlos nuevamente para volver a llegar a donde estábamos antes, a veces no se logra, depende a quien escuchas mas, si al enemigo mortal que vive tentándote con el mal o escuchas la Voz de Dios y no endureces tu corazón....

¡Pero no te entristescas porque te tengo una Buena Noticia! Y es que Jesus nació, murió y resucitó por ti, porque te Ama y ha querido pagar toda tu deuda con Dios por tus graves faltas y si lo recibes, lo aceptas y lo pones en el Trono de tu corazón esa vida nueva la habras ganado para ti. Solo tienes que decírselo; y si aprendes a Vivir en EL, si le haces caso a El y a su Evangelio y no te desconectas del Espíritu Santo con alma, corazón y vida; siempre podras volver a empezar porque Dios no se cansa de buscarte y puede darte en un instante todo lo que perdiste y mucho mas que nunca has sembrado ni cosechado....

¡Animo, Dios está con nosotros!

Felicidades; Lilly Caldwell-Medina...<III>

